



RC-Michelin Bad Kreuznach e.V.

RC-Michelin Bad Kreuznach e.V.
55543 Bad Kreuznach Michelinstr. 1

Das Abenteuer in der Taunus oder meinen erste CTF Teilnahme.

Es war einmal einen Sonntag, den 1 November 2009. Da ich endlich mal frei hatte, kam ich auf die Idee eine CTF mitzumachen.

Kurz Hans angerufen und los ging um 8 Uhr morgens mit Hans, Heinz und die Räder in der Taunus nach Oberursel- Oberstedten. Dank Heinz GPS kamen wir dort ohne Problem (wer sagt denn Frauen können keinen Karte lesen!!). Es war schön nach 9 Uhr und Hans und ich brauchten schon Luft (für unseren reifen). Draußen war kalt, das Regen war nicht anwesend, die Sonne leider auch nicht

Um circa 9.30 Uhr ging's dann los zur die CTF Strecke. Nach ein paar Kurven ging's dann im Wald rein. Die schönen Asphaltierten Strassen die ich bis lang kannte waren verschwunden. Es lag nur noch Weit und Breit nur matsche, Blättern, Wurzeln und anderen Dreck auf dem Boden. Statt Lärm und Autos waren nur stille Bäumen die einfach Mitte auf der Strecke (weg) gewachsen waren. Es war einfach herrlich bis es auf einmal... hochging. Durch einen sehr schmalen Weg, alle Kettenblatt ganz links gestellt musste ich zusehen wie Heinz nach vorn sich verabschiedet hatte. Mit Hans und ein paar anderen Weggefährten sind wir unseren Weg durch die Taunus „Wunderland“ gefahren indem wir unseren Rosa Pfeilen gefolgt oder gefunden haben. Einer unsere „Kompadre“ der die Strecke geschildert hatte, musste mir immer wieder Mut geben. „Es kommt noch einen sehr, sehr, sehr steil Anstiegt, kurz aber heftig“. Na dann.... An dem Kontrollpunkt mussten wir erfahren dass wir nur auf 400 Höhenmeter waren also blieb noch 400 Höhenmeter zu bewältigen. Nach eine kurze Pause und eine ganze Banane kamen wir auf den angeblichen steilen Berg. Kettenblatt ganz links, volle Kraft auf die Pedale treten und hoch damit. Für Heinz-Werner war diese Passage als „flach“ gekennzeichnet. Danach ging's ja „zum Glück“ Berg runter. Mit solchen Steinigen Wege bedeutet Kettenblatt ganz recht, volle kraft auf die Bremsen und den Lenker drücken. Dann würde mir gesagt, es geht jetzt nur noch runter. Vom Wegen, der Mann war bestimmt mit H.W verwandt!!! Weil es soooooo schon war dann noch einmal hoch und dann wieder runter bis zum Ziel wo Heinz seit 3 viertel Stunden auf uns gewartet hatte. Nach eine Tasse Kaffee, ein Stück Schwarzwaldküchen und zwei verdiente Punkte hatte ich meine erste CTF geschafft. Und eins war mir dann sicher, alle Knochen waren wieder gesund an ihrer Stelle.

Es war ja einen schöne Tag in der Erlebniswald „Taunus Wunderland“ mit der berühmte Achterbahn. Es gab auch ne Profistrecke mit einem Riesen Achterbahn von 54 Km.

Die Strecke war Super und jetzt weiß ich was CTF bedeutet: Cool Touren Fahrt.

Bis zum nächste CTF.

Laetitia

Geschäftsstelle
Michelinstr. 1
55543 Bad Kreuznach

Internet-Adresse:

www.rc-michelin.de